

皆さん、こんにちは。T1号です。本日はいつものブタの姿からこちらに変身です。



ブタ探偵1号だ！

今回は、現在行われている授業に潜入捜査をしました。学生たちの反応を見てください！！

まずは1年生Bクラス。

隠し撮りに成功だ。
一生懸命聞いているな

身振りを交えて答えているなあ
T1号もついで一緒に考えてしまっただぜ



Aクラスはというと・・・
実習室のカーテンが閉まっていたので
そっと覗いてみると、授業ノートを片手に確認中。

今日は何だ?? 答えは【全身清拭】の技術でした。



Aクラスは午前中、Bクラスは午後から
【全身清拭】の技術体験をしました。
潜入資料写真をご覧ください！！



手のひらも拭いて、
背中の中のしわを伸ば
して・・・次は何だっ
け???





協力し合って、気持ちの良い清拭を目指していました。
上手くできたかな？

先生～
上手くないかな～！！

後片付けも完璧だぜ！



その頃2年生は・・・



お昼ご飯の時間でした。
「また撮りに来たな」の目でしょうか・・・



午後から2年生は、「在宅看護論」の授業でした。グループワークで学んでおりました。

とっても良い笑顔だBU！！



1年生の4限は合同で【臨床検査】という授業でした。



寄生虫を見て、説明してもらって・・・興味津々！！



講師に質問したり、覗き込んだり・・・
実物を見て学んだら、もう忘れないね！！
ちなみに「右の寄生虫は9歳の子供から出てきたのよ」と講師に説明され、『えっ！寄生虫9歳なの？歳がわかるの？』と勘違いした学生がいてみんなで大笑い！！

楽しい授業でした。

今回のナイスショット！⇒



久しぶりに授業に潜入してみたBU。
授業1つ1つ、真剣に時には楽しそうに参加していたのが印象的だったBU～
次回は、これまた久しぶり！実習潜入だBU！

